草の根活動 交流NEWS

第703号

2023年 9月7日 会員数 158 万 3359 人 会報数 4433 部

消費税をなくす全国の会 〒114-0023

東京都北区滝野川 3-3-1-201 電話 0 3 - 3 9 4 0 - 0 4 0 1 FAX 0 3 - 3 9 4 9 - 9 8 8 5

Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

友人・近所に声かけ、「ノー消費税」読者 5000 人突破を!

政府は10月にも「インボイス制度」を開始し、中小業者やフリーランス等で働く人に多大な負担を課す一方で、兵器開発には消費税を免除し、巨大軍需産業の優遇を狙っています。インボイスによる消費税の増税額は1兆円を超えると試算。物価高にあえぐ庶民に目を向けない岸田政権に対し「ただちに消費税減税、インボイス制度中止」の声を広げるため、「ノー消費税」読者を増やしに増やしましょう!

「何とかせなあかん」と会報5部拡大

大阪・全国世話人で税理士法人京阪パートナーズの戸田伸夫さんは「総会成功のため世話人への訴え」を読み「消費税をめぐる情報がいち早くわかる」と事務所の税理士全員に読んでもらおうと会報 5 部拡大。3 年程前までは京阪税務研究会で15 部購読していたが、高齢化で解散し情報がなくなり困っていた。

各地で怒りの声が 兵庫の会 「政治がますます悪くなる」 長田の会

8月1日、新長田商店街で7人の参加で3人から署名。60代の男性は「自公政権は国民のことを全く考えていない。国民がもっとしっかりしないと政治はますます悪くなる」と怒り署名。

「岸田首相は国民の声を聞かない」垂水区の会

8.24 行動に呼応し 24 日 J R 垂水駅西口前で、 民商から 5 人、年金者組合、国民救援会、共産 党、憲法ネットから 12 人の参加で「消費税 5% 減税・インボイス中止」と訴え 40 人から署名。 50 代女性は「岸田首相は国民の声をまったく聞 こうとしない」と署名。

「物価値上げに追いつけない」 兵庫県各界連

24 日元町商店街で雨の中 5 団体 11 人の参加で 6 人から署名。40 代女性は「物価の値上げに追いつけない。岸田首相は減税を真剣に考えてほしい」と署名。

【各県の会は、活動報告、全国総会の出欠・】泊を早急に(遅くとも9月14日)まで 】に、全国の会事務局に報告して下さい

「暮らしが大変、今後が心配」 和歌山の会

8月24日 **JR 和歌山駅前**で8人の参加で16人から署名。小雨の中、並んで待ってから署名に応じる人も。「暮らしが大変、今後が心配」と話し込む人も多く、消費税減税への期待の高さを実感。

「5%ネット」は**橋本市市脇交差点**で14 人の参加で宣伝。空前の物価高騰から国民 生活を守ろうと訴え。

「めちゃくちゃや」 富山の会

8月24日各界連と共同で富山市 CIC 前で宣伝署名行動。60代の女性は「物価高で大変。猛暑でエアコンを、と言われるが電気代も値上げ。もうめちゃくちゃや」と署名。



「頑張ってるね」 京都の会

8月19日京阪・伏見大手筋商店街で8人の参加で署名宣伝行動。13人から署名。「世のため、人のために頑張っているね」激励も。

消費税をなくす全国の会 第34回総会

9月29日(金)午後1時~4時半 東京・平和と労働センターホール (全労連会館)

*オンライン併用で行います